

trop contribué à la civilisation du monde pour que le monde ne lui accorde pas sa place entière.

Et elle l'aura."

#### LA SAINT-HENRI A STE-DELPHINE, SASK.

A l'occasion de la St-Henri, les curés et les missionnaires voisins de M. l'abbé Henri Kugener se sont réunis chez lui pour lui offrir en commun leurs vœux et raviver en même temps les sentiments de confraternité qui doivent régner entre les prêtres séculiers et les religieux des différents ordres. Étaient présents: le R. P. Planet, o. m. i., de Touchwood Hills, les RR. PP. Conter et Decamps c. ss. r., de Hubbard. S'était fait excuser M. l'abbé Vorst, de Benchonzie. Le R. P. Decamps, après des agapes toutes fraternelles, a exprimé finement les sentiments de tous, en louant le zèle, la bonté, la piété que M. l'abbé Kugener manifeste depuis quatre ans dans l'administration de sa paroisse métisse de Ste-Delphine. Le lendemain M. l'abbé Kugener recevait les mêmes souhaits de la bouche du R. P. Hugonard, o. m. i., principal de l'admirable école industrielle sauvage de Qu'Appelle, ainsi que des si dévouées Sœurs Grises de la même école, des Sœurs de la Mission et des Pères Oblats, unanimes à estimer et à aimer le sympathique curé de Ste-Delphine. Les petites filles de l'école ont chanté pieusement, sous la direction des Sœurs Grises, de beaux cantiques pendant la messe de M. l'abbé Kugener.

*Communiqué.*

#### DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Heylen, évêque de Namur, président du comité permanent des Congrès Eucharistiques internationaux et récemment nommé par Pie X comte romain et assistant au trône pontifical, est attendu au Manitoba après le Congrès de Montréal.

— S. G. Mgr E. A. Latulippe, évêque de Catenna et vicaire apostolique du Témiscamingue, a posé le 10 juillet la pierre angulaire de sa cathédrale à Haileybury, Ont. Nos félicitations et nos meilleurs vœux de succès !

— Les compagnies de chemin de fer accordent des billets à prix très réduits à l'occasion du Congrès Eucharistique de Montréal. Pour les détails, en ce qui concerne l'Ouest, on peut s'adresser à M. l'abbé J. H. Prud'homme, à l'archevêché.

— Le R. P. L.-E. Lauzon, c. s. v., depuis près de cinq ans curé de Dauphin, Man., et desservant de plusieurs missions environnantes, est retourné à Montréal le 13 juillet. Cordial merci pour ces années de